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大家好，今天小编来为大家解答股指期货放开吗这个问题，股指期货放开了吗很多
人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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方星海称股指期货交易即将恢复，这会影响股市吗？

股指期货对股市的影响非常大！希望管理层恢复期指前要十分谨慎，最好有配套措
施同时推出，否则又会重蹈旧辙，给A股再次造成不必要的伤害！

期指是一个风险管理工具，对大资金是利好的。因为A股只能做多赚钱，下跌时所
有人都会亏钱，所以下跌时（特别是熊市时）股市会很惨淡，形成明显的大小年现
象：牛市赚得盘满钵满，人满为患；熊市时个个亏损，冷冷清清。专业投资者很难
完全靠股市生存。推出期指会给大资金提供一个锁定风险的工具，在熊市时也不会
造成很大的损失，也不用大规模抛售股票，对稳定股市很有用。因为这样，股市会
始终维持一定的人气，保持充足的资金，对股市的长期发展是利好的。但是，需要
注意的是，A股大部分投资者是小散户，达不到50万资产的期指门槛。这样，对广
大散户们是不公平的！所以，推出期指时，也要给小散们同等的风险管理工具，要
降低门槛，同时像港股一样同时推出迷你合约，或者推出低门槛的股指期权。这样
，所有投资者都平等了，期指对股市的负面影响就小了。

另外，推出期指，要注意管理好期指的投机功能。期指本身是风险管理工具，千万
不能放任自流，让期指成为大资金的投机工具，这样散户就惨了！期指影响股市，
在于其助涨助跌作用。根据我的观察，如果大资金肆意妄为，在期指上进行大规模
的投机操作，那么期指会放大其助涨助跌作用，甚至会引导现货指数的涨跌。这样
，那些不能参与期指交易的投资者就会被玩死的！因为股票不允许T+0，当天买进
股票当天无法卖出。这就是以前期指一直被诟病的地方。其实，这就是期指的投机
功能被肆意放大的后果。只要管理层设好规则不允许大资金进行大规模投机操作，
只允许小资金账户进行小量投机操作，这个问题不难解决。

总之，期指是个双刃剑，用好了，有利于A股的长期繁荣发展，所以恢复期指是必
需的；但是，也要考虑到小散们的实际情况，给予小散们相应的风险管理工具。同
时，要坚决打击大资金大规模的投机操作。这样，才能将期指对股市的影响调节到
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最优状态。

为什么股指期货只起了助跌的作用？

既然股指期货有助涨助跌的作用，外资利用它来砸盘，为什么国家队不能用它来护
盘，让它起到助涨的作用呢？股指期货放开后，股市一天都没好过

中金所此时推出“股指期货松绑”用意何在？时机合适吗？你怎么看？

此时为“股指期货松绑”表明监管层的短视和对股市上涨的误判，时机未成熟，更
说明监管层敬畏市的豪言壮语多么苍白无力！

一、股市的反弹始于2440点。是在全体投资者深度套牢，公募基金、券商投行、
私募基金损失惨重，大游资哭泣的前提下，从去年底开始至今，沪指免强要上3300
点，广大投资者只不过是减少点亏损。监管层便坐不住了，匆匆松绑股指期货，意
在打压股市上涨，投资者不禁想问：监督者究竟想干什么？

二、投资者都知道股指期货有助涨助跌功能,在当前存量资金博弈的情况下，监督
层完全可以通过大数据采集分析各路资金的量比，从而研判松绑股指期货松绑的节
点，可惜，他们不愿这样做，据说是为了外资进入有个好的买点。多么的可悲，难
道这不资本市场的“汉奸”行为吗？

三、上周五，股市期货类股票大涨，谁事先泄露了消息？监督层为什么装糊涂？方
星海上周六在上海又大谈特谈松绑股指期货的种种好处，市场周一开盘至周四收盘
，就打了他一个大嘴巴，下跌下跌！拍脑袋决策，拍胸脯保证，拍屁股走人是官员
的通病。关键在于损失的是投资者！

四、中央刚刚公布了领导干部考核条例，乱作为、想当然地松绑股指期货，不能保
证科创板的顺利推出，就会一定被问责！

五、让暴风雨来的更风烈些吧！扫除一切害人虫，还投资者以明朗的天空！

A股牛市初期在技术上已经确立？此时对股指期货松绑，这次牛市会是什
么样的节奏？

从近期A股大盘上涨趋势看牛市初期在技术上已经确立了，这波拉升只能算是一个
A股熊市之后的技术性修复上涨行情；用长远眼光来定义就是牛熊交替，牛市的初
期阶段，并非是真正进入了牛市加速行情，真正的牛市行情还在调整之后。
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A股在1月4日大盘探底2440点之后，政策利好刺激大盘开始出现拉升，随后在各
路场外资金入场直接推高大盘；4月8日大盘上涨至3288点之后出现冲高回落，短
短三个多月上涨，大盘涨幅最高涨34.75%，这种速度已经非常快。再度根据技术
牛的规律，一般当大盘涨幅超过20%可以称为牛市牛，而这波上涨行情大盘已经涨
幅34.75%，完全就是技术牛的确立。

至于股指期货的政策松绑，对于金融市场来讲属于长期利好，但是由于散户投资者
受到2015年股指期货杀跌直接拖累A股的阴影，认为股指期货政策松绑是大利空，
短期影响投资者的持股信心。而场内超大资金也是借机进行打压盘面，导致本周A
股连续三天处于下跌，大盘趋势有所转弱，有中途调整需求。

其实对于现在的A股如果用长远的眼光看，本轮A股牛市大概率就是一轮超级牛市
，但是这种牛市并不是类似2015年这种杠杠资金快速的拉升，迎来快牛。根据政策
指导，政策是希望股市温和式上涨，也就是慢牛，不喜欢涨太快了。

另外A股又是政策市，政策指导股市走慢牛A股必然会告别以往快牛，疯牛之类的
行情，走出周期性比较长的慢牛，所以我认为A股未来的上涨牛市都是以波段式慢
牛的节奏行情。就近期政策开始用技术手段查配资，另外多次提醒投资者注意配资
风险，从这一点足以说明政策不希望有太多的杠杠资金再股市搅混，出现2015年这
样的悲剧，管理层已经从严监管好配资资金，让A股市场良性的，长期而健康的发
展创新。

看完点赞，腰缠万贯，感谢阅读与关注。

股指期货放开吗的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更多关于股指
期货放开了吗、股指期货放开吗的信息别忘了在本站进行查找哦。
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